
COMPTE RENDU SYNTHETIQUE 

DE LA REUNION DU CVL DU 24/1/2023 

 

Présents   
 
La proviseure : Lydia ADVENIER  
Les élus élèves: Simon HELLY Vice-président, Sacha BARBIER, Eléonore FOISSELON, 
Flavien GUIOT, Emmie DA ROCHA,   Hugo VENIAT, Gabrielle LEJEUNE,   Quentin 
PICHON-AMBLARD 
Les Personnels :  
 Isabelle NOEL,  
Infirmière : Nathalie  DUPHELOUX (excusée) 
Professeurs :   Marie Laure QUIVIGER, Vincent PRESUMEY, Nicolas BREGEON 
CPE : Martine RABEYROUX Excusée, Isabelle JONARD 
Représentant des parents : Madame CUVELIER 
 

Ordre du jour : 

1. Préparation rentrée 2023 

2. Projets CVL et MDL 

3. Questions diverses 

 

 

Dans un premier temps, Madame la proviseure  relaie le message récent de la déléguée aux 

droits des femmes proposant d’inviter des élèves filles à partager un petit-déjeuner avec la 

préfète dans le cadre des actions du 8 mars pour échanger sur la condition des femmes. 

Gabrielle, Eléonore et Emmy se portent candidates. 

Préparation Rentrée 

Madame la proviseure détaille la façon dont on construit la préparation de rentrée. 

En janvier Février, c’est une 1ère étape pour déterminer les éventuelles créations & 

suppressions de postes. En juin, au CA seront examinées plus finement les différentes 

répercussions sur les services des enseignants, les besoins exacts en heures en fonction 

des chiffres plus précis des futurs groupes spécialités et options. 

Les élèves soulignent la complexité de cette dotation horaire. 

Simon Helly souligne que ce qui pose problème c’est le montant de l’enveloppe pas la 

proposition de sa répartition 

Vincent PRESUMEY, confirme en indiquant que l’équipe de direction utilise au mieux la 

dotation mais que celle-ci est largement insuffisante compte tenu du nombre de spécialités 

et d’options offertes par le lycée. 

Mme la proviseure indique qu’il pas  demande de création ou de suppression de poste, mais 

uniquement des demandes de BM  en SVT, en Histoire/géographie, en anglais et en 

allemand ainsi que des compléments de service reçus (CSR) en français et en espagnol.  

 

 



Résultat du vote :   
Pour : 1 présidente (Proviseure) 
Abstention : 0 
Conte : 4 présents /10 
 

IMPORTANT : Simon Helly précise que le cvl est en accord avec la répartition des heures 

proposée par Mme la Proviseure. Mais il souhaitait surtout, à travers ce vote, se présenter 

contre la maigre enveloppe horaire accordée par le rectorat. 

 
 
3 délégués ont du quitter le CVL pour raison de transport. 
 

Projets CVL et MDL 

Simon Helly, vice président  détaille les projets. 

Présentation des différents projets CVL discutés dans de précédentes réunions entre 

élèves : Bal de fin d’année, Changement de sonnerie, Journée vie lycéenne, notamment. 

 

 

 

Questions diverses : aucune. 

 

L’ordre du jour étant achevé et les débats terminés,  Mme la Proviseure lève la séance à 

18h40. 

 

 

Pour La Secrétaire de séance 

M. Rabeyroux excusée 

L. Advenier & S. Helly 

 


